

Berkomitmen Beri Layanan Terbaik Bagi Pelanggan Direktur PDAM Bitung Lakukan Hal ini

Abdul Halik Harun - BITUNG.WARTASOSIAL.COM

Feb 22, 2023 - 00:20



Direktur Perumda Air Minum Dua Sudara Bitung Alfrets Salindeho SH. MM Inspeksi Gangguan Pendistribusian Air

BITUNG - Perumda Air Minum Duasudara Bitung berkomitmen memberikan pelayanan terbaik bagi pelanggan, sehingga berbagai upaya terus dilakukan baik dalam pelayanan dan pendistribusian Air itu berjalan baik dan lancar.

Seperti halnya dilakukan Direktur Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Duasudara Bitung Alfrets Salindeho SH MM, turun lapangan lakukan pengecekan pendistribusian Air di Kecamatan Maddidir.

Inspeksi dilakukannya bersama-sama didampingi Dewan Pengawas (Dewas) Drs.Jefry Wowiling. M,SI dan Manager Umum, Joubert Kussoy adalah untuk memastikan apakah pendistribusian air di kelurahan Maddidir itu berjalan dengan

baik dan lancar.

" Untuk memastikan apakah pendistribusian air itu berjalan baik dan lancar, Saya langsung meninjau Lokasi pengaturan Aliran air sekaligus memeriksa Meteran Air dilokasi," Jelas Salindeho

Alfred Salindeho mengungkapkan setelah melakukan inspeksi dirinya menduga ada terjadi pencurian Air yang dilakukan oleh oknum yang tidak bertanggungjawab.

" Dugaan kami dilokasi ini terjadi praktek pencurian air yang dilakukan oleh oknum yang tidak bertanggungjawab," tandasnya.

Dikesempatan itu Direktur yang disapa akrab dengan panggilan Sir Ape ini juga menyempatkan jumpa warga untuk mendengar secara langsung soal kondisi aliran air bagi warga di Kecamatan Madidir, pun berharap jika ada kendala dirinya meminta warga untuk langsung menghubungi petugas.

"Jika ada kendala dalam pendistribusian air, silahkan beri tahu petugas kami atau langsung menghubungi saya," imbuhnya.

Dalam peninjauan di Kecamatan Madidir, Direktur Perumda Air Minum bersama jajaran dan Dewas, selain melihat kondisi dan masalah yang terjadi di lokasi juga bertujuan melakukan pemutakhiran data dan pengawasan di lapangan.(***)